
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和 4 年度 第１回 桜島小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時 令和４年５月１９日（木） 19：00～20：30 

 

２ 場 所 家庭科室 

 

３ あいさつ  

学校長あいさつ 

 全体的には落ち着いているがゴールデンウイークが明けて，児童のトラブ

ル（喧嘩）や学校へ行くのがしんどい児童なども出始めてきている。 

 新年度始まって，警察など関係機関が関わる事案も２件起こっている。 

  

参加者自己紹介 
 

令和４年度学校運営協議会委員の任命について 

・別紙「規則」参照 

・委員長，副委員長の選出・・・承認される 

 

２ 委員長・副委員長あいさつ 

   水野委員長より  

学校で困ったことなどあったらいつでも連絡をください。地域で子供た

ちを育てていきたい。 

   藤井副委員長より 

    毎朝，交差点で子供たちを見守っている。草刈りやフェンスの修理な

ど少しずつ行っていきます。 

 

３ 説明事項 ＊学校から 
 

（１）令和４年度の学校経営方針について（校長） 

    別紙のとおり，学校教育目標，それに対する達成方策，今年度の重点

的な取組の説明，及び学校・家庭・地域の具体的な連携内容，規則を

提示する。また，GIGA スクール構想や，教科担任制（高学年）につい

ての取組も委員に説明を行った。 

 

（２）令和４年度桜島小学校配当予算について（教頭） 

    本年度の配当予算について説明した。 
 
 
４ 協議 ＊司会進行：委員長 
 
（１） 令和４年度学校経営方針について 

学校経営方針は承認する。 



・ 桜プロジェクト 

藤井副委員長を中心に取組を進めている。2年経過した。3種類の桜が成

長している。6年生が担当を決めて水やり等を行い，桜を育てている。 

 

（２）令和４年度学校運営協議会の活動内容等について 

    コロナの状況によって状況は変わるが，地域の行事の「夏祭り」を今

年度は行う方向で考えている。桜島公園で行う予定。8月の第２土曜。 

     

小さい児童が道路を横断する様子を見ていると，車もたくさん通り，非

常に危険である。PTA なども協力して地域で子供たちを守っていかない

といけない。 

 

地域で空き家などが増えてきている。そこへ放課後等児童を集め，地域

の方々を触れ合う機会を作っていきたいと考えている。老人の方と触れ

合う機会も増えていくのではないかと思う。 

 

５ 教育委員会から 教育支援課  

コミュニティスクール推進コーディネーター 加藤稔明先生 

   コミュニティスクールの重要な役割について説明をしていただいた。 

   桜島地区は子供たちのために毎日活動していただいている方がみえて，

本当にありがたい。 

 

６ その他 
 
（１）年間行事予定と学校運営協議会の実施予定日について（教頭） 

   次回 6月 16日（木）19：00より 

（２）その他 

・学校だより（校長） 

 地域にも回覧していること，ホームページにも掲載していることを伝え

た。 

・危険個所について（教頭） 

 資料を見ていただき，他に危険な場所があれば伝えてほしい。 

・危機管理マニュアルについて（教頭） 

 一人一台端末の活用から，新たにマニュアルに情報セキュリティ対策の

項を増やした。 


